

Kini Bermain Valuta Asing pun Ada Kursusnya

Masyarakat Indonesia belakangan sudah semakin akrab dengan investasi di pasar valuta asing. Apalagi sejak beberapa tahun terakhir, broker valas asing gencar menawarkan *trading* valas dengan kontrak mikro, yang tidak menguras kocek trader.

Informasi tentang strategi untung bermain valas pun semakin mudah didapat. Alhasil, trader bisa mempelajari sendiri strategi bermain valas. Kalau masih merasa kurang, trader bisa ikut pelatihan *trading* valas.

Pelatihan bermain valas ini cukup banyak digelar. Di internet, trader bisa dengan mudah menemukan lembaga yang menawarkan kursus forex secara *online*. Selain itu, seminar valas juga cukup sering digelar. Beberapa perusahaan berjangka pun kerap menggelar pelatihan forex, kadang tanpa memungut biaya sepeser pun.

Yang terbaru, FX1 Academy asal Singapura juga bakal membuka cabang di Indonesia. "Per-

tumbuhan ekonomi di Indonesia juga sangat bagus, jumlah masyarakat kelas menengah di Indonesia bertambah banyak," sebut Mario Sant Singh, trader valas internasional sekaligus pendiri FX1 Academy. Rencananya, akademi valas ini mulai beroperasi di Jakarta pada akhir Mei mendatang.

Di Singapura, FX1 Academy berbagi pengetahuan soal valas melalui tiga metode. Pertama, melalui seminar umum. Kedua, FX1 Academy memberi kelas secara *online*. Peserta yang mengambil metode ini mempelajari segala sesuatu mengenai *trading* forex melalui DVD. "Biasanya ini rekaman DVD dari *live event*," ujar Mario.

Selain dari DVD, peserta juga bisa menonton presentasi dari FX1 Academy secara *streaming*. Peserta juga bisa mempelajari strategi bermain forex dari buku yang ditulis Mario.

Ketiga, FX1 Academy menawarkan program langganan bulanan. Dalam program ini, pe-

serta bisa mengikuti *weekly* webinars. Ini adalah seminar soal forex yang dilakukan secara *online*. Webinars ini digelar dua kali seminggu, yakni setiap hari Senin dan Rabu.

Peserta yang mengambil *monthly subscription* ini juga memperoleh akses ke *Forex Live EXperience (FLEX) System*. Ini adalah sistem transaksi forex yang digunakan oleh FX1 Academy. Selain itu, peserta bisa melakukan konsultasi langsung dengan pihak FX1 terkait strategi *trading* valas.

Di Indonesia nanti, model pelatihan yang diberikan FX1 akan sedikit berbeda. Sekolah valas ini akan menyiapkan ruang kelas bagi peserta yang ingin mengikuti kursus langsung. Konsep ini tidak ada di Singapura.

Mario menuturkan, program pelatihan utama FX1 di Indonesia nantinya adalah *Forex Intensive Training (F.I.T.)*. Program ini meliputi fasilitas mengikuti dua hari seminar langsung, kelas malam yang digelar dua kali se-

minggu selama dua bulan, serta dua bulan dukungan pelatihan menggunakan FLEX.

Untuk mengikuti program tersebut, peserta harus merogoh kocek sekitar Rp 7,8 juta. "Setiap peserta yang lulus akan memperoleh sertifikat," tandas Mario.

Untuk saat ini, sertifikat dari FX1 Academy memang hanya menjadi tanda kelulusan. Tapi Mario menuturkan, ia tengah merintis agar sertifikat FX1 bisa diakui secara internasional bagi orang yang ingin bekerja di bidang valas, misal orang yang ingin menjadi broker valas.

Selain itu, Mario menuturkan FX1 Academy menjamin *after sales service* bagi peserta kursusnya. Menurut ayah dua anak ini, FX1 Academy akan terus memberikan update mengenai sentimen-sentimen yang mempengaruhi pasar valas, meski peserta tersebut telah menyelesaikan kursusnya.

Anda tertarik mengikuti kursus valas? □